

Actualité - Éducation

Des collégiens en mission pour l'eau

F.-X.G., à Paris

Jeudi 06 juin 2019



Les Abymiens ont eu à parler de l'accès à l'eau salubre et à l'assainissement. - dinanen

Les six élèves de la classe de 4e du collège Aurélie-Lambourde, des Abymes, participent depuis mardi à « Goal 2030 », le tournoi de handball de l'UNSS organisé avec le soutien du fonds d'action Christophe Février.

Les matchs se disputent à Montévrain en Seine-et-Marne (77) jusqu'à ce jeudi avant une escapade à Euro Disney ce vendredi pour les 17 équipes sélectionnées dans toute la France dont la Guyane, la Martinique et la Guadeloupe. Le but des organisateurs est de profiter de ces rencontres sportives pour sensibiliser la nouvelle génération aux valeurs de l'éco-responsabilité.

Chaque équipe s'est donc vu assigner un des 17 objectifs de développement durable (ODD) établis par l'ONU et que 193 États se sont engagés à appliquer d'ici 2030. À charge pour nos collégiens d'être capables de l'expliquer à leurs camarades. Et c'est mardi, en fin d'après-midi, en ouverture du tournoi, dont le parrain n'est autre que le sélectionneur et entraîneur de l'équipe de France de handball, Didier Dinart, que chaque capitaine, entouré de ses équipiers, est venu tour à tour défendre l'objectif de développement durable qui lui était donné.

Les Martiniquais de Foyal ont eu l'énergie propre, les collégiens de Kourou le changement climatique et, ironie du sort, nos Abymiens, fort à propos, ont eu à parler de l'objectif numéro 6 : l'accès à l'eau salubre et à l'assainissement. « Nous avons présenté un projet, raconte Leslie Martial, la capitaine de l'équipe, qui définit comment protéger la mer, c'est-à-dire l'eau, les sources, les rivières, etc... Et puis nous avons expliqué qu'on peut aider à préserver un avenir à notre planète » C'est qu'avec les problèmes d'eau, nos collégiens avaient de quoi être inspirés. « En ce moment, avance Damien Lauret, leur prof de sport et accompagnateur, au-delà des tours d'eau, on a eu des coupures d'eau au collège... Encore hier, ils n'avaient pas d'eau ! » Sa classe travaillait donc déjà le sujet de l'eau quand on leur a assigné leur sujet. La petite équipe a donc bien réussi à faire tenir sa performance sur l'eau dans les deux minutes imposées pour l'exercice. Et si nos collégiens maîtrisent désormais fermement l'un des 17 objectifs de développement durable, sportivement, ils attendaient encore de savoir hier qui ils affronteraient sur le terrain de handball.